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Message extraterrestre (Taygeta – Pléiades) 

 

 https://youtu.be/lfEQbbcNnQI 

3D - 5D sont des états mentaux - Nous existons dans plusieurs densités à la fois - Yazhi et Athéna 

Swaruu 

 

Robert : Une question, pour que je n'oublie pas, parce que les gens vont demander. Les « D » sont des états 

d'esprit, ok. Par exemple, la « 5D » peut voir la « 3D » et, d'après ce que je comprends, selon votre degré de 

conscience et votre capacité à interpréter les choses, depuis la « 3D » vous ne pouvez pas voir la « 5D » ou 

toute la « 5D » parce que vous ne pouvez pas la décoder avec votre esprit. Ma question est la suivante : les 

larves parasites de l'astral, les êtres du « bas » astral, ont un état mental « supérieur » à celui des personnes de 

la « 3D », et c'est pourquoi ils nous voient et nous ne les voyons pas ? Mais comment est-il possible que nous 

puissions voir, par exemple, les Taygétains « 5D » mais que nous soyons incapables de voir les larves parasites 

du bas astral ? Ce n'est pas très clair pour moi, je ne sais pas comment l'expliquer au public. 

 

Yazhi : Pour la navigation stellaire, le monde physique peut être représenté par un gradient numérique qui 

représente des fréquences allant du moins au plus. L'ensemble du monde physique, les galaxies, les 

constellations, les systèmes solaires, les planètes, les endroits sur les planètes, tout, peu importe où il se trouve, 

peut être représenté de cette façon. Avec un système de gradient de basse fréquence qui progresse 

progressivement vers les hautes et super hautes fréquences, une valeur numérique est attribuée à un endroit 

particulier, une valeur numérique qui représente une fréquence dans la mesure où une espèce particulière 

l'utilise, les humains utilisent les Hz ou les Mhz par exemple. 

Dans ce cas, le système est un gradient de bas en haut, comme dans un mètre à ruban. D'un point à l'autre de 

ce ruban à mesurer, on pourrait dire qu'il s'agit d'une densité. D'une certaine fréquence à une autre fréquence, 

on pourrait dire qu'il s'agit de 3D ou de 5D ou de n'importe quel D. Mais ceci est arbitrairement basé sur des 

idées et des concepts artificiels, et jamais sur une barrière physique réelle qui existe entre les soi-disant densités. 

En d'autres termes, les densités en tant que telles sont une construction mentale, une idée artificielle arbitraire 

destinée à essayer d'expliquer quelque chose de très complexe avec des concepts simples. Ainsi, dans ces 

circonstances, les densités sont linéaires avec un gradient prévisible de faible à élevé. 

Mais cela ne fonctionne qu'à l'intérieur ou avec des ordinateurs, comme ceux d'un vaisseau spatial qui doit 

naviguer dans l'espace en utilisant des cartes de fréquences et non des positions sur une carte traditionnelle. Au 

moment où nous commençons à transférer les concepts de densités avec cette forme linéaire à la conscience 
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d'un être avec une pensée, un être avec une connexion à la Source, un être avec une « âme », les choses cessent 

de fonctionner de manière linéaire. 

Les choses ne sont plus linéaires car les êtres sensibles connectés à la Source ne sont pas linéaires, ils ne pensent 

pas linéairement et leur conscience n'est pas contenue dans une gamme spécifique de fréquences. Cette classe 

d'êtres qui sont des fractales de la Source, qui sont la Source elle-même depuis la position de chacun d'entre 

eux, sont des êtres hautement scalaires, qui pensent sur plusieurs niveaux et ont plusieurs niveaux de 

conscience. Pas seulement un. 

C'est ici qu'un être peut n'observer que ce qu'on appelle à tort la 3D terrestre avec ses yeux et ses sens corporels 

et en même temps avoir des pensées élevées et complexes qui ne correspondent pas à cette densité mais à une 

densité beaucoup plus élevée. 

En même temps, ce genre d'êtres avec des « âmes » ont des fonctions inconscientes et subconscientes qui 

fonctionnent aussi de manière scalaire, en maintenant la communication et le transfert de données provenant 

de sens qui ne sont pas les 5 traditionnels, y compris ceux qui proviennent d'autres lignes temporelles (mal 

nommées) de soi-même et d'autres comme soi. 

Ainsi, les pensées des êtres connectés à la Source ne sont pas contenues dans une seule gamme de fréquences, 

mais sont fragmentées en de nombreux endroits, niveaux de perception, et niveaux de densités par l'assignation 

mathématique des fréquences comme décrit ci-dessus. Tous travaillent ensemble de manière aléatoire dans son 

esprit, créant une soupe complexe de fréquences, de perceptions et de plans existentiels dans sa perception 

d'être une entité consciente. 

Ainsi, essayer de placer la perception des êtres connectés à la Source dans une échelle de perception linéaire, 

comme un mètre à ruban, est très réducteur et ne reflète pas la réalité objective. 

Donc les êtres vivant dans une société où ils coexistent, pourront coexister et pourront partager de nombreux 

aspects de leur monde, du côté matériel ou de l'expérience de la vie matérielle commune à tous. Mais cette 

partie de la perception ou de la compréhension de la réalité ne sera que partielle et jamais totale. Ils ne vivent 

ensemble dans une densité dite existentielle que par des accords mutuels, juste à cause de cela, et non à cause 

de quelque chose d'extérieur à eux. 

Tout est esprit et a toujours été esprit. Mais l'esprit n'est pas contenu dans une seule gamme de fréquences 

comme je l'ai expliqué plus haut, il est fragmenté. Ainsi, certaines parties de la réalité d'une personne peuvent 

être en accord avec d'autres parties de la réalité d'une autre personne, mais sous d'autres aspects, elles ne sont 

pas en accord. 

Ainsi, en observant la même personne, on constate que des parties de sa compréhension, de sa perception, de 

sa conscience et de sa réalité se trouvent dans ce que j'appellerai, à titre purement illustratif, une densité telle 

que la 3D, la 5D ou toute autre « D ». Donc cette personne aura des fragments de sa conscience et de sa 

compréhension dans diverses densités, et de manière désordonnée. Parce que c'est ainsi que sont les pensées 

des êtres qui sont conscients de leur propre existence et connectés à la Source. 

Carte de la conscience d'un être doté de l' « âme » avec connexion à la Source. Elle n'est pas localisée, elle n'est 

pas formée de façon linéaire, elle n'a pas de barrières claires qui délimitent où cet être se termine et où un autre 

commence, ou encore où d'autres êtres commencent, puisque le concept même qu'il existe d'autres êtres n'est 

encore une fois qu'une idée dans un esprit. 

 

IM 101. **Images non supportées** 
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Par exemple, la perception d'un être avec l' « âme » ici pourrait être représentée comme si sa conscience était 

en 3D (vert) et d'autres parties de sa conscience sont en 4-5D (rouge), et d'autres parties sont dans d'autres 

densités, plus élevées (bleu). La conscience des êtres dotés de l' « âme » n'est pas contenue en un seul point. 

 

IM 102. **Images non supportées** 

 

Cela amène les êtres connectés à la Source à avoir des perceptions désordonnées qui ne peuvent être cataloguées 

en une seule densité. Et de la même manière, cela fait que chaque personne a une capacité différente de 

percevoir ce qui est en dehors de la gamme perceptuelle de ce qui est compris comme la réalité objective, 

comme la 3D terrestre. 

Ainsi, le transfert de cette capacité à percevoir d'autres réalités, à percevoir Vénus par exemple, dépendra du 

filtre de conscience et de compréhension de chaque personne. Et cela ne pourra pas être représenté de manière 

linéaire comme dans le cas d'une carte des étoiles. Car les êtres connectés à la Source et conscients de leur 

propre existence ne sont pas linéaires, et ce ne sont pas des ordinateurs. 

Et cela explique toutes les divergences de qui peut voir ou percevoir quoi à partir de quel point. Ainsi, quelqu'un 

« devrait être capable de voir... (quoi que ce soit) » depuis la 5D ou la 3D ou autre « D » ne s'applique pas. 

J'insiste, il n'y a pas de densités, il n'y a pas de séparations. Une « âme » en tant que telle n'existe pas, c'est une 

construction entretenue par un esprit. Un Tulpa ou un Egrégore. Nous sommes tous connectés dans la mesure 

où il n'y a pas de barrières ou de limites fixes ou solides qui délimitent où une personne se termine et où une 

autre commence. 

Vous avez demandé si les larves parasites de l'astral, les êtres du « bas » astral, ont un état mental « supérieur » 

à celui des personnes de la « 3D » et si c'est pour cela qu'elles vous voient et que vous ne les voyez pas ? 

Juste d'une manière simplifiée. Ils ne sont pas vraiment vus parce qu'ils sont au-delà de la compréhension des 

personnes qui ne peuvent pas les voir. Ceci est en dehors d'une échelle de fréquence linéaire. Si quelqu'un ne 

connaît pas les gnomes, ne sait pas comment ou n'a pas le bagage nécessaire pour voir les gnomes, il ne les 

verra pas. Et d'autres personnes les verront. Cela n'a rien à voir avec une échelle de fréquence fixe allant du 

plus petit au plus grand, c'est juste qu'à partir d'un ordinateur, cela pourrait être représenté par une valeur 

numérique de fréquence mais cela n'est PAS applicable à la perception directe d'un être avec l' « âme ». 

 

Robert : « Nous sommes tous connectés dans la mesure où il n'y a pas de barrières ou de limites fixes ou 

solides qui délimitent où une personne se termine et où une autre commence. » Mon Dieu, quelle explication ! 

C'est très bien compris, merci. 

 

Yazhi : C'est juste que... où commence une vague ? À la base ? Où à la base de la vague ? C'est la même chose 

avec les personnes connectées à la Source. 

Le concept que vous êtes séparés vient comme un transfert d'idée pour vous divertir du fait que vous êtes 

seulement un corps, et ce corps est facile à définir où il commence et où il finit. Il est considéré comme séparé 

des autres corps physiques. 
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Mais nous parlons ici de conscience, et non de matière qui n'a été que le miroir manifesté d'une série d'idées 

auxquelles cet être est attaché. 

Les âmes n'existent pas. Elles ne sont définies que comme le groupe d'idées avec des attachements que vous 

détenez dans un cadre de mémoire. 

En me prenant comme exemple. Je suis attachée à l'idée que je suis une femme, que j'ai un nom qui me définit 

Sophia Swaruu (Yázhi), que je pèse environ 39 kg, que j'ai des cheveux longs parce qu'ils ont poussé, que j'ai 

des yeux gris-bleu, que j'aime le chocolat, que je suis une fille d'environ 10 ans, et je le suis parce que je me 

souviens d'une progression mentale-sensorielle qui ne contient que la mémoire comme Sophia Swaruu, Yazhi, 

pendant une décennie. 

Il s'agit d'un exemple des centaines de milliers, voire des millions d'attachements au sein d'un souvenir, qui 

nous définissent en tant que personnes et non en tant que quelqu'un d'autre. Mais ce ne sont que des idées. Nous 

sommes la Source. Il n'y a qu'une seule âme, un seul tout. Les autres ne sont que des idées au sein de cet esprit. 

Comme je l'ai dit à Gosia hier soir : C'est comme si nous avions inventé un groupe de personnages fictifs dans 

notre tête. Nous les animons, nous leur donnons une personnalité définie, nous leur accordons beaucoup 

d'énergie mentale et de temps pour développer ce qu'ils sont. Nous finissons par aimer nos personnages qui 

n'existent que dans notre tête, nous finissons par créer des attachements forts à ces personnages. Nous savons 

que si nous ne les animons pas dans notre esprit, ils cesseront d'exister, alors nous nous sentons responsables 

de les maintenir en vie. 

C'est ce que nous sommes. Des personnages au sein d'un grand esprit, au sein de la Source qui est la Source. 

Et seule une série d'idées limite ce que nous sommes et de façon purement arbitraire. 

 

Robert : Donc ce que nous pourrions appeler l'essence, la personnalité qui nous définit en tant qu'individu, ce 

serait l'EGO, ce serait un attachement à être « quelque chose » ... Sachant que nous sommes des idées de ce 

même esprit ? Cet esprit contemple tout, intègre tout... 

 

Yazhi : Oui, mais je ne dirais pas qu'il l'intègre parce que cela donnerait l'idée qu'il n'était pas intégré 

auparavant. C'est juste la Source et elle a toujours été la Source. 

L'Ego est l'attachement aux idées qui définissent une personne, mais l'EGO a une connotation fortement 

négative alors qu'il ne devrait pas en avoir. J'utiliserais le concept de l'Ego comme le groupe d'attachements 

basés sur des idées et des concepts dans un cadre de mémoire temporaire, qui définissent le concept que nous 

sommes une personne particulière et pas une autre. 

Mais au fur et à mesure que l'on comprend cela, les barrières qui vous empêchent de comprendre où vous 

finissez et où « quelqu'un d'autre » commence s'estompent, parce que vous réalisez de manière faisable et 

définitive que nous ne sommes pas seulement tous connectés, mais que nous avons toujours été la même 

personne, séparés seulement par des idées facilement démontables. 

 

Gosia : Si la 3D n'est qu'un état d'esprit, pourquoi dit-on que les appareils tels que les télescopes ne peuvent 

pas voir ce qui est à l'extérieur et ne voient que jusqu'au chiffre « 3 » (60% de ce qu'il y a dans Vénus par 

exemple, dans son état « 5D ») ? Mais les télescopes n'ont pas d'états mentaux. Ils devraient être capables de 

tout voir tel qu'il est. 
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Yazhi : Le dispositif technologique ne répond qu'à son créateur et à son niveau de conscience. Cependant, il y 

a ici un fort élément de mensonge délibéré de la part des agences spatiales. Il y a des milliers de personnes dans 

le monde entier avec des télescopes civils comme les Celestrons, qui rapportent voir des choses qui « ne 

devraient » pas être là. Ils voient comment les choses sont, mais ils ne le disent pas, et parfois ils le font. Même 

ainsi, cela dépend de l'esprit de l'observateur, pas de l'appareil. L'appareil ne donnera que des données 

conformes à ses systèmes de mesure et, à partir de là, l'interprétation de ces données dépendra de la conscience 

de chaque personne. Mais j'insiste sur le fait que dans ce cas, il y a un haut degré de dissimulation de la vérité 

objective observable depuis la Terre. 

 

Gosia : Quelqu'un m'a demandé ce qui suit : « On a dit que le soldat sur Vénus ne verrait que la 3D de Vénus, 

donc il devrait voir un enfer acide parce que c'est ce qu'on voit de la Terre soi-disant, et on dit qu'on ne voit 

que cela parce que c'est une partie en 3D, et qu'on ne peut pas voir le reste. Mais vous indiquez que les soldats 

voient les plantes, la végétation et les habitants qu'ils tuent. Depuis la Terre en 3D, on ne peut rien voir de tout 

cela ». 

 

Yazhi : Quand ils arriveront là-bas, ils verront des plantes et des palmiers comme ceux de la Terre parce que 

ce sont les mêmes plantes et palmiers car, comme nous l'avons déjà expliqué, les êtres vivants se répètent 

beaucoup sur différentes planètes même en étant à des centaines d'années-lumière les uns des autres, parce que 

la biologie ne fonctionne pas comme on l'explique aux gens sur Terre. Ils viendront donc sur Vénus et verront 

des choses familières. Et ils interpréteront alors qu'ils sont dans un endroit familier : la Terre. 

Jusqu'à ce que quelque chose d'inhabituel leur apparaisse. Comme cela s'est produit de nombreuses fois au 

Vietnam, que des soldats d'élite, des Forces Spéciales, rapportent avoir affronté des êtres d'apparence 

extraterrestre (Yautija) qui avaient des armes et des dispositifs technologiques avancés, qui sont des êtres réels. 

 

Robert : Qu'advient-il des Taygétains qui descendent sur Terre, dans cette « densité » 3D, les step-downs 

(atterrisseurs, descendeurs, individu extraterrestre évoluant sur la surface terrestre avec son corps naturel 

d’extraterrestre) ? Seront-ils compatibles avec les humains ? Leur ADN est-il dégradé ? 

 

Yazhi : Quand un Taygétain est en 3D pendant une longue période, il devient compatible. Cela peut être vu 

comme une dégradation de l'ADN, mais ce n'est pas une dégradation, c'est une adaptation à la densité. Je sais 

qu'il n'y a pas de densités mais... oui il y a un inconscient collectif, qui est ce qui définit une densité. Ce sont 

des idées. Néanmoins, les idées... affectent ce que vous percevez comme physique. 

 

Robert : Ils deviennent compatibles même s'ils n'ont qu'une seule masse cérébrale ou le cerveau se divise-t-il, 

comme celui de l'homme ? Je veux dire... le Taygétain se transformerait-il à l'intérieur ? Leurs organes ? 

 

Yazhi : Ça ne change rien si c'est un descendeur. Mais leurs enfants oui, s'ils les ont avec un humain. Les 

organes ne sont pas transformés ou changés, ils ne font que se dégrader ou vieillir. 
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Robert : Par exemple, si Raguel était perdu sur Terre, sans technologie, son ADN se dégraderait-il ? Et il 

pourrait avoir une famille une fois que son ADN serait dégradé ? 

 

Yazhi : Cela prendrait 7 ans, mais oui. 

 

Robert : Mais l'enfant serait humain. 

 

Yazhi : C'est seulement une possibilité qu'il puisse avoir des enfants. Parce que l'état d'esprit ET est très fort et 

soutient l'ADN. Ce facteur est absent. Pour dégrader l'ADN, vous devez aussi devenir Matrix. L'esprit est très 

fort et vous maintient dans ce que vous décidez d'être. C'est pourquoi les gens qui sont en 3D et qui sortent de 

la 3D terrestre emportent la 3D avec eux sur Vénus par exemple. De même qu'une personne en 5D emporte sa 

5D avec elle. 

 

Gosia : Une question. D'après ce que j'ai compris, les Taygétains ne peuvent pas avoir d'enfants avec les 

humains, non ? Alors de quels enfants parlez-vous ? 

 

Yazhi : Ce n'est qu'après un long, long moment et après s'être perdu dans la Matrice que quelqu'un pourrait 

avoir des enfants. « Pourrait », parce que ça n'arrive pas dans la plupart des cas. Cela dépend de l'esprit et de la 

Matrice de chaque personne, de son degré d'immersion dans les accords 3D. Mais en général, il n'y a PAS de 

reproduction, car l'ADN est différent. Ce n'est pas tout ou rien, mais si je dois utiliser des pourcentages, je dirais 

que seulement 4% se reproduiront, le reste des 96% ne le feront pas. 

 

Gosia : Merci Yazhi. Maintenant j'ai une question qui est un peu à l'envers. Au sujet de quelqu'un qui quitte la 

Terre. Je sais que les D sont des états mentaux MAIS nous savons aussi que lorsque les gens sont extraits en 

dehors de Van Allen, des choses sont supposées être activées... des souvenirs, des sens accrus, une génétique 

améliorée. POURQUOI ? Si ce n'est pas à cause de l'endroit ? Je pense que quelque chose a alors à voir avec 

l'endroit, non ? Sinon, pourquoi les souvenirs seraient activés là-bas et pas ici ? Et la génétique améliorée et 

tout ça... la télépathie, etc. Comment pouvons-nous répondre à cela ? 

 

Yazhi : Les fréquences lunaires semblent avoir un grand rapport avec la densité. Mais je vois plutôt les bandes 

de Van Allen comme une clôture, ou comme une barrière à ne pas franchir si vous n'avez pas la technologie, 

pas tellement en rapport avec les densités. 

Donc ce qui active votre ADN, c'est votre état mental, la réalisation que vous vivez quelque chose de complexe, 

de différent, donc vous vous libérez aussi des connexions et des accords mentaux de la 3D. Mais je vois aussi 

une séparation ou une coupure du réseau psychique qui interconnecte tous les êtres humains et les êtres vivants 

sur Terre, parce qu'il y en a un. Ce sont des accords, oui, mais être dans l'espace parmi d'autres qui vous 

ressemblent rompt les accords, parce que vous ne vivez plus selon les règles de la Terre, et c'est très fort comme 

activation mentale. 
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Gosia : Ok, mais nous qui sommes d'ici, nous savons déjà, maintenant et ici, que nous vivons quelque chose 

de complexe. Nous n'avons pas besoin d'être dans le vaisseau pour le savoir. Et pourtant, toutes ces choses ne 

sont pas encore activées. Il y a donc quelque chose d'ICI dans cet endroit qui ne nous permet pas d'être ce que 

nous serions une fois dehors. Ok, le réseau psychique terrestre pourrait être une explication, oui... 

 

Yazhi : Une chose est de le savoir, une autre est de le vivre. Il est entrelacé, oui, mais il n'a pas la force de 

rompre avec les accords 3D, bien qu'il le puisse. 

L'ADN est une manifestation physique, un miroir concentré d'une idée, d'une conscience, d'une mémoire. 

Activer l'ADN signifie activer la mémoire, pas seulement physique, et pas seulement accélérer la guérison par 

exemple. Car l'ensemble du processus cellulaire est accéléré par l'activation de l'ADN et cela uniquement en 

orbite basse. En orbite haute ou dans l'espace interstellaire, sur d'autres planètes, c'est plus fort. 

 

Gosia : Eh bien, mais cela devrait déjà nous arriver d'ici. Grâce aux idées que nous portons déjà. Mais cela 

n'arrive toujours pas parce que nous sommes sur Terre. Donc notre état d'esprit ne provoque pas ces 

changements ici, ou pas rapidement. Cela a donc à voir avec le fait d'être là. 

 

Yazhi : Car ce que vous savez intellectuellement n'est pas suffisant. Cela pourrait l'être et c'est suffisant, mais 

même à votre grande frustration, votre activation n'est pas encore complète, sinon Gosia aurait clairement des 

changements pour qu'elle ait l'apparence qu'elle a ici, et ce n'est pas le cas. Tu es toujours sous les accords de 

la Matrice. Cela fait mal mais c'est la vérité. Parce que l'inconscient collectif vous affecte. 

 

Gosia : Exactement. Donc c'est parce que tu es SUR TERRE. Dans ce sens, l'endroit est important. Parce que 

le réseau psychique de tous les autres vous affecte. Donc il ne s'agit pas seulement de TON état d'esprit 

individuel mais aussi de ceux qui t'entourent. 

 

Yazhi : Oui, de ce point de vue, oui, mais l'effet n'est pas physique, il est profondément psychologique. Oui, 

ceux qui vous entourent vous affectent. Mais avec suffisamment de force mentale, vous pouvez transcender 

même cela. Tout est encore des idées dans votre tête. Si vous êtes dans un DUMB terrestre croyant que vous 

êtes dans un vaisseau et que tout ce qui vous entoure le stimule, et que vous y croyez à 100%, alors si vous 

agissez en conséquence, cela vous affecte comme si vous étiez à l'extérieur. 

 

Gosia : Ok. Et la psyché humaine n'atteint pas l'extérieur des bandes de Van Allen ? Tout est activé à cet 

endroit ? 

 

Yazhi : Oui, elle l'atteint parce que vous l'amenez avec vous, c'est pourquoi ce n'est pas immédiat, mais à 

travers un processus, et la durée de celui-ci ne dépend que de vous. Et c'est temporaire et relatif à vous. 

Toutefois, ce sont toutes des idées. Mais dans le cadre de l'influence de ces idées, oui, l'endroit où vous êtes - 

sur la Terre, vous affecte, mais ce n'est pas définitif ou physique, c'est encore psychologique. Parce que là vous 

avez aussi une affinité en fréquences avec les gens qui vous entourent, là dans une matrice énergétique appelée 
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la biosphère terrestre. Les gens, tout ce qui vit, est imbriqué, interconnecté. Vous devez briser ce lien avec 

quelque chose de très fort, plus fort que de simplement avoir de nouvelles idées non matricielles. 

 

---------- 

 

Swaruu X (Athena) 

 

Swaruu X : Avant de commencer, souviens-toi que certains de mes concepts ne sont pas les mêmes que ceux 

de Taygeta spécifiquement. Rappelez-vous que je ne suis pas Taygétaine, connectée à eux oui, mais différente 

maintenant, avec un état d'esprit et une pensée différents. 

Je vois les étiquettes 3D-5D comme des concepts créés par l'homme, reflétant l'esprit et la pensée de l'homme. 

Réductionnistes, une tentative de convertir quelque chose de très grand et d'ingérable en morceaux de la taille 

d'une bouchée. Le reflet d'un esprit coincé dans une pensée dualiste. 

Je considère comme un point d'observation ou de vue valable le fait de comprendre qu'il existe un univers 

physique créant son opposé, l'univers non physique, en particulier lorsque l'on raisonne sur ces sujets à partir 

d'une incarnation en cours. 

Du point de vue de ma compréhension et de celle de Yázhi, il n'existe pas d'univers physique, car tout est astral 

(par manque d'un meilleur terme). Les accords de perception sont ceux qui constituent un cadre conceptuel 

utilisé pour placer une limite ou une série de limites afin de pouvoir penser en termes de physique et de non 

physique. Ainsi, le type d'expérience qu'un individu aura ne dépend que de son cadre de compréhension. 

Remarquez que j'utilise le terme « individu » et non « âme » car c'est un autre terme plein de problèmes. Nous 

pourrions donc voir le soi-disant « univers physique » comme étant vu de l'intérieur d'un corps. Pensé ou perçu 

comme étant constitué de quelque chose. 

Mais alors, selon Yázhi et moi, tous les concepts qui composent une « âme », un être individuel où qu'il soit, 

signifient qu'il a ou détient le concept de « moi », de « Soi », de « Je » ou d'Ego. Cela signifie qu'il fonctionne 

toujours dans un certain degré de dualité, c'est-à-dire qu'il se sait être quelque chose et pas quelque chose 

d'autre. Et ce concept de « moi » que l'individu détient, on pourrait dire que c'est un corps en soi. Donc le 

concept de l'Ego, du « moi » sera un corps. En quelque sorte. 

Aussi contraignant que soit le physique, en particulier le corps physique, selon notre compréhension, il est aussi 

réel que tout autre concept d' « ego », de « moi », de corps, d'être dans l'astral ou ailleurs, et sa solidité n'est 

qu'une illusion basée sur des accords. 

Ok, les étiquettes de densité. Voici comment nous les voyons : 

Pour nous et de la manière dont nous percevons les choses, à la fois mentalement et à travers l'instrumentation, 

et aussi à travers le voyage direct et ses caractéristiques; il n'y a qu'une seule masse de réalité. Immense au 

point de réduire à néant toute capacité de chaque être à saisir pleinement ce qu'elle est. Tout ce qui la définit 

reste en deçà de sa nature réelle. Par exemple, le concept d'éternité, de toujours a été et sera toujours, parce 

qu'il fonctionne en dehors des concepts connus de temps et d'espace. 

Après avoir dit cette phrase décevante, je peux ajouter comment nous voyons les choses : 
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Une masse composée de gravité qui est un flux dans l'Ether. Cela provoque une soupe d'énergie potentielle qui 

peut être comprise comme étant composée de fréquences qui vont du très bas au très haut, se perdant dans les 

deux sens dans l'insondable et le non mesurable. 

Ainsi, l'endroit où nous vivons est une soupe de fréquences énergétiques, et ce que chaque personne individuelle 

peut percevoir comme réalité est déterminé par sa propre fréquence. C'est-à-dire que les gens, les individus, ne 

vivent pas dans une densité en tant que telle, comme la 3D ou la 5D, mais vivent dans la partie de cette densité 

qu'ils peuvent percevoir comme une gamme de fréquences. Je pourrais donc dire que chaque individu a ou 

détient sa propre densité, il crée sa propre densité d'existence. Et les personnes qui sont perçues comme 

coexistant dans une densité ne font que partager des accords de perception qui seraient similaires à ceux du 

premier individu, mais jamais exactement les mêmes. 

Le problème lorsque l'on explique d'autres concepts dans une vidéo par exemple, est que cela peut être trop 

compliqué à comprendre pour la plupart des gens. Nous avons donc continué, à tort, à utiliser la 3D et la 5D 

comme exemples, tout en sachant que c'était faux et qu'il était temps d'évoluer. 

Pas de 3D en tant que telle, pas de 5D en tant que telle. Nous partageons juste suffisamment d'accords pour 

pouvoir coexister dans une certaine mesure. Nous ne voyons donc pas de densités en tant que telles, seulement 

une masse d'énergie infinie. Et nous comprenons que c'est la conscience, l'esprit et la conscience de chaque 

individu qui vont composer, créer ou manifester une densité, une "réalité" et toutes ses lois et caractéristiques, 

mais en tant que royaume, elle ne peut exister sans l'individu, l'observateur. 

Tout cela, c'est une affaire de points de vue multiples. Parce qu'affirmer que tout est astral serait d'un point de 

vue « étendu », mais d'un autre point de vue pratique « terre à terre », vous pouvez clairement faire la distinction 

entre l'astral et le physique. Les deux points de vue sont corrects d'un point de vue ou d'un autre. 

Le problème ici est que les personnes qui comprennent pourquoi tout est astral peuvent comprendre pourquoi 

d'autres ne voient que le physique par rapport à l'astral. Et ces dernières personnes ne peuvent pas comprendre 

pourquoi tout est astral d'un point de vue plus étendu (en généralisant bien sûr). 

Apprendre par soi-même est la seule façon d'accroître votre perception et votre compréhension de tout, et donc 

d'élargir vos « frontières » du réel et du non réel, et de votre propre densité privée comme conséquence finale. 

Tout ce que j'ai fait personnellement, c'est apprendre. 

Le seul problème supplémentaire à discuter avec tout ce qui est mentionné ci-dessus est la présence indéniable 

de créatures qui ne sont pas visibles pour nous tous du point de vue « physique », mais qui sont pourtant là. Par 

exemple, les élémentaux, les ombres, les crypto-animaux. Selon moi, ces créatures sont simplement hors de 

portée de notre perception, car nous ne pouvons pas voir tout ce qui existe. 

Encore une fois, je pense qu'il est difficile de préciser où ils sont. Parce que dans notre perception, ils ne sont 

pas là, lorsque vous marchez dans une forêt, et pourtant ils peuvent vous jeter des pierres et des cailloux. Ils 

sont donc physiques. 

Et si cela peut aider (ou rendre les choses encore plus confuses), un vaisseau peut les voir en utilisant l'imagerie 

gravitationnelle et traiter une image pour que vous puissiez les voir. Les capteurs d'un vaisseau peuvent détecter 

les élémentaux, et même en faire une image de synthèse en superposant leur image à la bobine vidéo de la forêt 

dans laquelle vous vous trouvez. Et ils sont très proches de la façon dont ils sont représentés depuis des lustres. 

Vous pouvez voir les feuilles et les brindilles sous leurs pieds plier sous leur poids alors qu'ils rampent 

prudemment en pensant qu'ils ne peuvent pas être vus. Et comme le vaisseau les détecte à l'aide de capteurs 

d'anomalies de gravité, vous pouvez donc voir qu'ils ont une masse. 
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Je ne suis pas entièrement satisfaite de cette image, mais il n'y a pas grand-chose à choisir. Ils sont là dans le 

« physique » mais hors de la capacité de votre corps et de vos accords perceptifs à les voir. Mais ils peuvent 

vous jeter une pierre, vous faire du mal. 

Yázhi peut les voir à l'œil nu, pas moi. Bien qu'elle dise qu'ils ne sont pas clairs, ils sont comme des ombres 

avec quelques formes et caractéristiques. Les capteurs de gravité vous donnent beaucoup plus de détails. 

Vous élargissez votre perception et votre compréhension de la réalité en travaillant sur vous-même en tant que 

processus. Vous seul pouvez savoir dans quelle direction aller. Plus vous connaissez et comprenez, plus vous 

percevrez et plus vous changerez votre fréquence de pensée - esprit et cela deviendra votre réalité, mais c'est 

un long processus. Cela signifierait également que lorsque quelqu'un n'est plus compatible avec un « endroit » 

(ensemble d'accords vus par un collectif (inconscient collectif)), il est temps pour cet individu d'évoluer, et non 

de retourner dans ce royaume, en s’ajustant à un autre plus compatible. 

 

 

Traducteur : Gérard Toussaint Ruffin 


